



Estimadas(os) participantes:

En nombre de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) de México, les doy la más cordial bienvenida a la Segunda Cumbre Iberoamericana “*Migración y derechos humanos - una nueva mirada*”, en la cual se ha contado con el valioso apoyo de la Federación Iberoamericana del Ombudsman (FIO) a través de la Red sobre Migrantes y Trata de Personas y de la Sociedad Alemana para la Cooperación Internacional (GIZ).

Estoy seguro que esta 2ª Cumbre Iberoamericana, servirá para el enriquecimiento e intercambio de buenas prácticas que nos conduzcan a una mayor protección de los derechos humanos y de una mejor prevención de los actos violatorios a los derechos fundamentales de los trabajadores migratorios, quienes a menudo son víctimas de persecución, explotación, extorsión y humillaciones, toda vez que la migración es percibida solamente como una cuestión de control de fronteras y no como un asunto de derechos humanos.

Dicha Cumbre no podría ser más oportuna, pues los Ombudsman estamos ante el mayor reto de nuestra historia. Esta aseveración obedece a la urgencia de abordar, desde un enfoque de derechos humanos el tema migratorio, a fin de contrarrestar el Discurso del Odio, que pone en riesgo el reconocimiento de la dignidad intrínseca y de los derechos iguales e inalienables que le corresponden a toda persona.

Les deseo una feliz estancia en la Ciudad de México, y que los trabajos que aquí realicemos rindan frutos en beneficio de las personas en contexto de migración.

Atentamente

**Luis Raúl González Pérez**  
**Presidente de la CNDH**



Implementada por  
**giz**  
Deutsche Gesellschaft  
für Internationale  
Zusammenarbeit (GIZ) GmbH

